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🎍新年明けましておめでとうございます🎍

研修やカンファレンス等を行い、少しでも事故を防止できる様努めて

　　　　　参ります。本年も宜しくお願い致します。 謹んでご冥福をお祈り申し上げます

ご家族
懇談会

12月25日、５年ぶりとなるご家族懇談会を行い、５家族７名の方が参加

されました。今回は看取りをテーマに「看取りを決意されたご家族様へ」

の動画を視聴して頂いた後、当園でお看取り介護を行ったお二人の方のケースを紹介

しました。

参加された方からは「いろいろなご家族の話が聞けて良かったです。またこのような

機会があれば参加したいと思います。」「回を重ねて、看取りについて、少しずつ心

構えが出来てくる様に思います。この様な機会を与えて頂いてありがとうございまし

た。この活動を続けていって下さい。」「自己紹介でご家族の皆様が長く心中をお話

しになり、これも安立園ならではと微笑ましく感じました。」「和やかな雰囲気でリ

ラックスして聞けました。」「いつか来る看取りの不安が小さくなりました。」など

聞かれました。

次回、１/２２（水）10：30～行いますので参加の

お申込みをお待ちしております。12月に参加でき

なかった方もぜひご参加下さい。

　　　　　　　　　☎　お問い合わせは井上まで

私が介護を続ける理由　　第２弾
ケアマネージャー　香取　進

介護の仕事を続けられた理由は、介護保険制度が始まる前に入職した事と

同居していた祖母の認知症を子供の頃から身近に見ていた経験にあります。

当時、介護の仕事は「３K」と呼ばれ、誰もが敬遠する仕事でしたが、少

しでも社会に貢献しようと「数年だけでも頑張ろう」と思ったのが最初の

きっかけでした。祖母は療養型病院で亡くなり、身体拘束の状態で見る影

もなくやせ細っていました。その姿を見た時「これからは介護の仕事が社

会にとって重要だ」と強く思いました。介護の仕事は多くの方とのご縁に

よって成り立っています。関わった方が少しでも幸せになって下されば、

これからも続けていけると思っています。

3名の方が天寿を全うされました。


